

An die lokalen Redaktionen

Christiaan-Barnard-Klinik

Rehabilitationsklinik für Kardiologie,
Onkologie und Psychosomatik
Waldstraße 4 • 04774 Dahlen-Schmannewitz

Dr. med. Dr. phil. Stefan Nagel
Chefarzt Psychosomatik
Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie,
Psychotherapie und Psychoanalyse

Ihnen schreibt:

Maren Strecker

Telefon: 034361 61-395

Telefax: 034361 61-100

E-Mail: m.strecker@rhm-kliniken.de

Dahlen-Schmannewitz, 09. Mai 2014

Pressemitteilung

Neuer Chefarzt blickt gern über den Tellerrand

Dr. Dr. Stefan Nagel übernimmt die Stelle des Chefarztes Psychosomatik an der Christiaan-Barnard-Klinik in Dahlen-Schmannewitz.

Dahlen-Schmannewitz. Die Christiaan-Barnard-Klinik der RHM Klinikgruppe in Dahlen-Schmannewitz hat einen neuen Chefarzt für Psychosomatik. Dr. med. Dr. phil. Stefan Nagel hat am 1. Mai die Stelle von Dr. med. Peter Koch übernommen, der in den Ruhestand getreten ist. Der 56-jährige gebürtige Niederrheiner aus Krefeld studierte an der Universität Düsseldorf Medizin, Germanistik und Philosophie. 1983 erhielt er seine Approbation als Arzt und promovierte zum Dr. med., drei Jahre später auch zum Dr. phil., ebenfalls in Düsseldorf. Nach Jahren als wissenschaftlicher Assistent im Klinischen Institut für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf praktizierte Dr. Dr. Nagel rund 15 Jahre als niedergelassener Arzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie. 2008 trat er eine Stelle als Leitender Oberarzt einer psychosomatischen Rehabilitationsklinik im sächsischen Pulsnitz an, die er rund fünf Jahre innehatte.

Außergewöhnliche Konstellation ist reizvolle Herausforderung

„Ich habe mich sehr darauf gefreut, nach Schmannewitz zu kommen“, so Dr. Dr. Nagel, „denn die Christiaan-Barnard-Klinik ist durch die einzigartige Zusammenarbeit ihrer drei Fachbereiche Kardiologie, Onkologie und Psychosomatik schon etwas Besonderes“. Darüber hinaus hat den neuen Chefarzt, der in der Nähe von Leipzig wohnt, auch die Kooperation mit der benachbarten Klinik Dahleener Heide gereizt, die seit August vergangenen Jahres zur RHM-Klinikgruppe gehört. „Hier wie dort gehören der Blick über den fachlichen Tellerrand und die interdisziplinäre Zusammenarbeit zum Alltag“, so der Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, „das verspricht außergewöhnliche Konstellationen zum Beispiel bei der Psycho-Onkologie und eine hohe Qualität der Behandlung.“ Auch privat schaut Dr. Dr. Nagel übrigens gern über den

Tellerrand. Als promovierter Geisteswissenschaftler beschäftigt er sich am Rande der Medizin gern mit Literatur und hält Vorträge zu verschiedenen Themen.

Rehabilitation bei seelischen Erkrankungen

Die Christiaan-Barnard-Klinik der RHM-Klinikgruppe ist eine Rehabilitationsklinik für Kardiologie, Onkologie und Psychosomatik. Sie bietet ihren Patienten eine hochqualitative psychosomatische Behandlung an, ganzheitlich ausgerichtet und individuell abgestimmt auf die persönlichen Bedürfnisse der Patienten. Ein kompetentes Team von Fachärzten und Therapeuten behandelt ein großes Spektrum von psychischen Erkrankungen. Dazu gehören unter anderem Depressionen, Angst- und Zwangsstörungen, soziale Ängste und Phobien, chronische Schmerzen und vor allem seelische Beeinträchtigungen als Folge organischer Erkrankungen, nach Krebsleiden oder Operationen (somatopsychische und somato-psychosomatische Störungen).

Kompetenz im starken Verbund

Die RHM Klinikgruppe, zu der die Christiaan-Barnard-Klinik gehört, verfügt über ein großes fachliches Leistungsportfolio und eine starke interdisziplinäre Vernetzung. Insgesamt 25 Kliniken und Pflegeheime mit 2.900 Behandlungsplätzen gehören zur Gruppe, darunter Rehakliniken, Pflegeheime, Akutkliniken, Einrichtungen zur Wiedereingliederung und eine Behinderteneinrichtung. Sie bieten stationäre sowie teilweise auch teilstationäre und ambulante Leistungen an und decken ein breites fachliches Spektrum von 13 Fachbereichen ab. Die elf Standorte der RHM-Gruppe sind auf sieben Bundesländer verteilt. Traditioneller Schwerpunkt ist Rheinland-Pfalz, gefolgt von Baden-Württemberg und Hessen. Im Osten Deutschlands ist die RHM Klinik- und Pflegeheimgruppe mit fünf Kliniken vertreten. Von der Therapieerfahrung und den hohen Qualitätsmaßstäben der Gruppe profitieren jährlich rund 25.000 Patienten und Bewohner.

Kontakt und Nachfragen:

Christiaan-Barnard-Klinik
Chefarztsekretariat Psychosomatik
Maren Strecker
Waldstraße 4
04774 Dahlen-Schmannewitz
Tel.: 034361 61-395
Fax: 034361 61-100
E-Mail: m.strecker@rhm-kliniken.de
www.rhm-kliniken.de